

rement, de développer, chez ses membres, le culte de cette remarquable école d'intellectuels, d'hommes d'Etat, d'orateurs, de poètes et d'artistes qui ont jeté et qui jettent encore tant d'éclat sur le blason de notre ancienne mère-patrie. Cependant, la vieille institution nationale, dont j'ai l'honneur d'être l'interprète en ce moment, malgré l'affection toute naturelle qu'elle porte aux choses françaises n'en est pas moins une admiratrice sincère de cette glorieuse constitution britannique, symbole de la liberté et des droits dont nous jouissons aujourd'hui dans la paix, le bonheur et la prospérité.

"La société littéraire se fait donc un devoir de profiter de cette occasion pour vous prier de bien vouloir transmettre à Sa Majesté le Roi l'expression de son attachement profond et de sa traditionnelle loyauté à son trône et à sa personne, ainsi qu'aux admirables institutions politiques qui ont fait des Canadiens le peuple le plus libre, et, par conséquent, le plus heureux de la terre. Nous, d'origine française, sommes d'autant plus à l'aise pour donner libre cours aux sentiments de loyauté qui nous animent à l'égard de la Couronne britannique que nous avons été les heureux témoins, depuis votre arrivée en ce pays, de la vive sollicitude que vous avez constamment manifestée pour tout ce qui concerne les traditions et l'idéal français. Cette largeur de vues, de votre part, nous prouve à l'avance, que, dans l'exercice de vos nouvelles prérogatives, l'objet de vos plus constantes préoccupations, sera de cimenter l'union qui devrait exister entre toutes les races qui sont appelés à vivre côte à côte en ce beau pays du Canada."

"Au nom de l'Institut Canadien Français d'Ottawa, je prie Votre Excellence, ainsi que votre gracieuse et noble compagne, dont nous admirons les aimables vertus de mère et d'épouse, de vouloir bien agréer nos plus respectueux hommages, et l'expression de la profonde gratitude que nous inspire votre visite."

La Patrie.

UNE SOCIÉTÉ DE PROGRES

M. G. J. Tessier, organisateur de l'Union St-Joseph d'Ottawa est de retour d'un voyage de trois semaines, dans les districts de Montréal, Trois-Rivières, Québec et la Beauce, dans les intérêts de sa société, sur son parcours M. Tessier a visité un grand nombre de conseils et bureaux de perceptions, et partout il a rencontré beaucoup d'encouragement.

Dans son voyage à travers le comté de Beauce, M. Tessier a fait l'installation de trois nouveaux conseils; St-Joseph, Beauceville et Sainte-Agnès du Lac Mégantic.

A Saint-Joseph de Beauce, les membres se sont réunis dans une des salles du palais de justice pour faire l'élection des officiers, Monsieur l'organisateur en chef invita M. le curé Carrière à présider à l'installation des officiers: les élections ont donné le résultat suivant: Chapelain, Rév. C. E. Carrière; président, A. Bolduc; 1er vice-prés., Dr A. Béland; 2e vice-prés., Jos. Cloutier; secrétaire, Clothier Lessard; trésorier, Ac. Jacques; receveur, Ls. Girard; visiteur de malade, Joseph Cliche et Philippe Grondin; com-ord., Léopold Drouin; censeurs, Dr A. Nadeau, Dr A. Lessard et Mathias Jacques. Après l'installation des officiers, M. le curé Carrière adressa la parole, encourageant ses paroissiens à faire partie de la belle société de l'Union Saint-Joseph d'Ottawa, qu'il était fier de voir s'implanter dans sa paroisse.